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Abstract (en)
Because known dry closures consisting of a cylinder which is filled in the inside of the closure with drying agent and is closed off by means of a
cardboard disc are unsuitable for plastic containers for tablets, dragees and the like and have the disadvantage, inter alia, that the material to be kept
dry and lying in the vicinity of the cardboard disc becomes too dry and the material lying in the vicinity of the bottom of the container cannot be kept
dry enough, the invention proposes a container or container closure with an insert containing granular drying agent, in which the insert consists of a
plastic holding drying agent grains in bound form.

Abstract (de)
Weil bekannte Trockenverschlüsse aus einem im Inneren des Verschlusses mit Trockenmittel gefüllten und durch eine Pappscheibe verschlossenen
Zylinder für Behälter aus Kunststoff für Tabletten, Dragées und dergleichen u.a. den Nachteil haben, daß das in der Nähe der Pappscheibe liegende
trockenzuhaltende Füllgut zu trocken wird und das in der Nähe des Bodens des Behälters liegende Füllgut nicht trocken genug gehalten werden
kann, schlägt die Erfindung einen Behälter oder Behälterverschluß mit einem körniges Trockenmittel enthaltendem Einsatz vor, bei dem der Einsatz
aus einem Trockenmittelkörner gebundenen aufnehmenden Kunststoff besteht. <IMAGE>
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